

## ITINERARIO

### DIA 01 – (Sábado) – 09 Mayo - BUENOS AIRES

*Presentación en el Aeropuerto de Ezeiza a las 20:00 hrs en el mostrador de Turkish*

**Airlines para trámites de embarque.** Salida en vuelo de TURKISH AIRLINES TK 016 a las 23:55 hrs con destino Estambul. Noche a bordo.

### DIA 02 – (Domingo) – 10 Mayo - ESTAMBUL

Llegada al Aeropuerto de Estambul a las 22:35 hrs. Recepción y traslado regular con asistencia al hotel. Alojamiento.

### DIA 03 – (Lunes) – 11 Mayo - ESTAMBUL

Desayuno. A la hora indicada por la mañana, presentación en el lobby del hotel para iniciar la visita de la Ciudad de día entero con almuerzo: el recorrido inicia con la visita de la ciudad antigua. Visitamos la majestuosa y elegante Mezquita Azul, conocida así por sus decoraciones interiores. A continuación visitamos el Hipódromo de la época bizantina y luego la Sta. Sophia del siglo VI (**visita del exterior, no se dispone de tiempo para la visita interior**). **Almuerzo.** Tras el almuerzo, visitaremos la Cisterna Basílica, construida en el siglo VI por el emperador bizantino Justiniano I, servía de depósito de agua para el Gran Palacio. Para finalizar visitaremos el Gran Bazar, uno de los bazares mas grandes y antiguos del mundo. La visita finaliza en la Plaza Taksim, regreso por cuenta de los Sres. Pasajeros al hotel. Alojamiento.

### DIA 04 (Martes) – 12 Mayo - ESTAMBUL

Desayuno. A la hora indicada por la mañana presentación en el lobby del hotel para iniciar la Excursión del Paseo por el Bósforo de día entero con almuerzo: la excursión se inicia con la visita al Mercado Egipcio también conocido como Bazar de las Especias. A continuación nos dirigimos hacia el puerto para realizar la bella excursión por el estrecho del Bósforo, donde se podrá apreciar la fabulosa vista panorámica de los pueblos, los palacios y los fascinantes chalets. **Almuerzo.** Posteriormente realizaremos la visita al Palacio Topkapi, residencia de los sultanes del Imperio Otomano, famoso por su excelente colección de joyas y porcelanas. La visita finaliza en la Plaza Taksim, regreso por cuenta de los Sres. Pasajeros al hotel. Alojamiento.

### DIA 05 (Miércoles) – 13 Mayo - ESTAMBUL - ANKARA

Desayuno. Por la mañana a la hora indicada salida por carretera hacia Ankara, la capital de Turquía. A la llegada visitaremos el Mausoleo de Ataturk, el fundador de la República Turca. **Cena** y alojamiento.

### DIA 06 (Jueves) – 14 Mayo - ANKARA - CAPADOCIA

Desayuno. Salida hacia Capadocia. Al llegar a Capadocia haremos la visita a una ciudad subterránea. Estas ciudades fueron construidas como refugios por los cristianos de la época y se componen de varios pisos bajo tierra, ventilados por chimeneas, donde se pueden admirar los dormitorios comunes, las cocinas y los comedores. **Cena** y alojamiento.

### DIA 07 (Viernes) – 15 Mayo - CAPADOCIA

Desayuno. Todo el día dedicado a explorar y descubrir esta fascinante región, única en el mundo, en la que junto a su fantástico paisaje lunar con bellas y extrañas formaciones de lava procedentes de la erupción del Monte Erciyas y de la acción de la erosión, encontraremos infinidad de pequeñas poblaciones e iglesias excavadas en la roca. El Valle de Göreme, increíble Complejo Monástico bizantino integrado por Iglesias excavadas en la roca con bellísimos frescos, los pueblitos trogloditas de Paþabað, la fortaleza natural de Uçhisar, Ortahisar. Pasaremos por el centro artesanal de piedras semipreciosas de Capadocia, y luego por las chimeneas de hadas de Ürgüp, conos de piedra coronados por rocas planas; Avanos, pueblo de centros artesanales y tejeduría. Finalizamos el día con la visita a un taller artesanal de alfombras. **Cena** y alojamiento.

### DIA 08 (Sábado) – 16 Mayo - CAPADOCIA - PAMUKKALE

Desayuno. Salida hacia Pamukkale (el Castillo de Algodón). En el camino, visitaremos el Caravansarai del siglo XIII, donde paraban antiguamente las caravanas de camellos en la ruta de la seda. Continuacion hacia Pamukkale. **Cena** y alojamiento.

### DIA 09 (Domingo) – 17 Mayo - PAMUKKALE - EFESO - IZMIR o KUSADASI

Desayuno. Visita de la antigua Hierapolis y del Castillo de Algodón, maravilla natural de gigantescas cascadas blancas, estalactitas y piscinas naturales formadas a lo largo de los siglos por el deslizamiento de aguas cargadas de sales calcáreas procedentes de fuentes termales. Continuamos hacia Éfeso, la ciudad antigua mejor conservada de Asia Menor, que durante los

siglos I y II llego a tener una población de 250.000 habitantes. Esta ciudad monopolizó la riqueza de Oriente Medio. Durante esta excursión se visitará el Templo de Adriano, los Baños romanos, la Biblioteca, el Odeón, el Teatro de Éfeso así como también la Casa de la Virgen María y la Columna del famoso Artemision, una de las Siete Maravillas del Mundo Antiguo. Continuamos hacia Izmir. En el camino, visita a un taller de cuero. **Cena** y alojamiento en Izmir o Kusadasi.

#### **DIA 10 (Lunes) – 18 Mayo – IZMIR o KUSADASI**

Desayuno. Día libre. **Cena** y alojamiento en Izmir o Kusadasi. Alojamiento.

**Posibilidad de realizar una Excursión Opcional (no incluida, a pagar en destino al guía): a los pueblos típicos de Urla, Çesme y Alacati:** después del desayuno salida hacia Urla, el pueblo famoso de la Costa Egea con sus grandes olivares. Aquí visitaremos una fábrica muy pintoresca de aceite de oliva. Çeşme, un paraíso de aguas cristalinas localizada en el límite más occidental de Turquía. En esta península bañada por el Mar Egeo se encuentran las playas de arena blanca y agua turquesa y por eso está considerada como la Riviera Turca. Aquí vamos a realizar nuestra parada de playa, en İlica donde pueden bañarse. Además tendremos la oportunidad de ver la Marina de Yates donde pueden sacar unas fotos inolvidables. Visitaremos también el pueblito de Alacati, con numerosas callejitas de tiendas de artesanía, lindos restaurantes, cafés y bares.

#### **DIA 11 (Martes) – 19 Mayo – IZMIR o KUSADASI – PERGAMO – ESTAMBUL**

Desayuno y salida hacia la antigua ciudad de Pergamo, uno de los más importantes centros culturales, comerciales y médicos del pasado. Realizaremos la visita del Asclepion, el famoso hospital del mundo antiguo, dedicado al dios de la salud, Esculapio. Aquí vivió el célebre médico Galeno. Los túneles de dormición, el pequeño teatro para los pacientes, las piscinas, la larga calle antigua y el patio con las columnas jónicas son los monumentos que nos han llegado de aquellas épocas espléndidas. Continuamos hacia Estambul. Alojamiento.

#### **DIA 12 (Miércoles) – 20 Mayo – ESTAMBUL - EL CAIRO**

Desayuno y alojamiento hasta las 10:00 hrs. A la hora indicada presentación en el lobby del hotel para el traslado regular con asistencia de salida al Aeropuerto de Estambul. Salida en vuelo de TURKISH TK 694 a las 18:25 hrs con destino a El Cairo. Llegada al Aeropuerto de El Cairo a las 20:45 hrs. Recepción, asistencia y traslado al hotel. Alojamiento.

#### **DIA 13 (Jueves) – 21 Mayo - EL CAIRO**

Desayuno. A la hora indicada presentación en el lobby del hotel para salida hacia Giza para visitar el Complejo Funerario formado por las Pirámides de Keops, Kefren y Micerinos, faraones de la IV dinastía, y la Esfinge de Kefren (no incluye entrada a ninguna Pirámide). Regreso a El Cairo. Alojamiento.

#### **DIA 14 (Viernes) – 22 Mayo - EL CAIRO-ASWAN (Crucero)**

Desayuno. A la hora indicada presentación en el lobby del hotel para el traslado al Aeropuerto de El Cairo y salida en vuelo con destino a Aswan (vuelo incluido). Llegada al Aeropuerto de Aswan, recepción, asistencia y traslado al embarque en el buque para realizar el Crucero por el Nilo de 3 noches. **Cenay** alojamiento a bordo.

#### **DIA 15 (Sábado) – 23 Mayo - ASWAN - KOM-OMBO - EDFU (Crucero)**

Desayuno. Navegación por el Nilo a bordo de una típica faluca, desde donde se podrá admirar el Mausoleo de Agha Khan. **Almuerzo**. También se visitarán las canteras de granito rojo, donde se encuentra el obelisco inacabado y la Gran Presa de Aswan, monumental obra de ingeniería construida para controlar las inundaciones de las riberas del Nilo y el Templo de Philae (Templo al culto a las trinidades de Isis Osiris y Horus). Navegación hacia Kom-Ombo donde se visitará el Templo dedicado al dios cocodrilo Sobek y a la Diosa Haroedis y se verá un nilómetro, utilizado por los antiguos egipcios para medir el nivel de las aguas de este río. Continuación del crucero hacia Edfu. **Cenay** alojamiento a bordo.

*- Para aquellos pasajeros que contraten opcionalmente (no incluida) la Excursión a Abu Simbel, a la hora indicada muy temprano por la madrugada, salida para realizar la excursión a los templos. En este caso, las visitas de Aswan se realizarán el día anterior Viernes.*

#### **DIA 16 (Domingo) 24 Mayo - EDFU - ESNA - LUXOR (Crucero)**

Desayuno. En Edfu, visita al Templo dedicado al dios Horus, perfectamente conservado.

Navegación hacia Esna. Para realizar el cruce de la esclusa de Esna, los barcos se organizan en turnos. Navegación hacia Luxor. **Almuerzo, cenay** alojamiento a bordo.

**DIA 17 (Lunes) 25 Mayo - LUXOR (Necrópolis de Tebas, Karnak y Luxor) - HURGHADA**

Desayuno y desembarque. Por la mañana, se cruza el Nilo hasta la orilla oeste para visitar la necrópolis de Tebas: el Valle de los Reyes, donde fueron enterrados los faraones de las dinastías XVII a la XX, sus esposas y los príncipes de sangre real, en tumbas excavadas en la roca de las montañas. Se visitan el Templo Funerario de Ramses III, el Templo de la Reina Hatshepsut en Deir Al Bahari y los Colosos de Memnón. Después visita al Templo de Luxor, dedicado a Amon-Ra, Mut y Khonsu y al Templo de Karnak, inmenso complejo monumental. A la hora indicada, traslado en bus por carretera con destino Hurghada. Llegada a Hurgada, recepción y alojamiento.

**DIA 18 (Martes) 26 Mayo y DIA 19 (Miércoles) 27 Mayo - HURGHADA**

Desayuno. Días libres para disfrutar de la playa, en régimen todo incluido (desayuno, almuerzo, cena y bebidas soft, NO incluye bebidas alcohólicas). Alojamiento.

**DIA 20 (Jueves) 28 Mayo - HURGHADA - EL CAIRO**

Desayuno y alojamiento hasta las 10:00 hrs. A la hora indicada presentación en el lobby del hotel para el traslado con asistencia al Aeropuerto de Hurgada para tomar vuelo con destino El Cairo (vuelo incluido). Llegada al Aeropuerto de El Cairo, recepción y traslado con asistencia al hotel. Alojamiento a partir de las 15:00 hrs.

**DIA 21 (Viernes) 29 Mayo - EL CAIRO**

Desayuno. Día libre para realizar excursiones opcionales (**no incluidas**). Alojamiento.

**DIA 22 (Sábado) 30 Mayo - EL CAIRO - ESTAMBUL- BUENOS AIRES**

Desayuno No incluido. A la hora indicada en la madrugada presentación en el lobby del hotel para el traslado de salida al Aeropuerto de El Cairo. Salida en vuelo de TURKISH AIRLINES TK 693 a las 06:13 hrs de la mañana con destino a Estambul. Llegada al Aeropuerto de Estambul a las 08:30 hrs y conexión con vuelo de TURKISH AIRLINES TK 015 a las 10:00 hrs con destino Buenos Aires. Llegada al Aeropuerto de Ezeiza a las 22:25 hrs.

**FIN DE LOS SERVICIOS**